

Mayoría de europeos mantiene su apoyo a la UE



Berna, 29 dic (RHC-PL) La Unión Europea (UE) cuenta aún con el respaldo de la mayoría de los habitantes de esa región a pesar de los problemas que confronta y la decisión británica de abandonar la organización, según reveló una encuesta.

Un reciente sondeo realizado por la Asociación Internacional Gallup y la Red Independiente Mundial para Estudios de Mercado (WIN) muestra que el 60 por ciento de los europeos respalda el fortalecimiento del bloque comunitario, aún cuando se aprecia descontento en relación con el actual desempeño del ente.

El informe de WIN/Gallup divulgado este jueves evidencia que en Alemania, Bélgica y Francia disminuyó el respaldo a la salida de la Unión, en relación con los datos de un muestreo similar efectuado hace un año, algo inesperado luego de que en el referendo de junio último Reino Unido decidió apartarse de la UE.

Sin embargo, los finlandeses y griegos incrementaron su postura contra la comunidad regional. En el primer caso esa posición mostró un salto de 11 puntos y

pasó del 29 por ciento en 2015 al 40 por ciento a fines de 2016. En Grecia los votos a favor de la escisión pasaron de 38 al 46 por ciento en igual período. En la pesquisa, realizada entre el 25 de noviembre y el 7 de diciembre, el 62 por ciento de los alemanes criticó el funcionamiento de la UE.

Similar criterio prevaleció en Italia con el 79 por ciento, así como en Francia, donde el 82 por ciento de los consultados mantuvo la misma posición lo que, según analistas, muestra que la mayoría de los europeos respalda las reformas en curso para fortalecer ese bloque regional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/117037-mayoria-de-europeos-mantiene-su-apoyo-a-la-ue>



Radio Habana Cuba